









体罰等によらない子育てを広げよう!

~みんなで育児を支える社会に~

子育では楽しいこともあるけれど、大変なこともたくさん。子どもにイライラをぶつけそうになることもあると思います。でも、叩いたり、怒鳴ったりすることは、子どもの心身の成長・発達に深刻な影響を及ぼします。子育での大変さを保護者だけで抱えないで、誰かに話を聞いてもらいたい時や、少しでも困ったことがあれば、ご相談ください。

しつけと 体罰は どう違うの?



こんなこと していませんか?



- しつけとは、子どもの人格や才能等を伸ば し、自立した社会生活を送れるようにサポー トしていくことです。
- 一方、たとえしつけのためだと親が思っていても、身体に何らかの苦痛を引き起こしたり、不快感を意図的にもたらす行為(罰)はどんなに軽いものでも体罰です。

詳しくは、子育て支援課ウェブページをご覧ください。

- 何度も言葉で注意したけど言うことを聞かないので、頬を叩いた
- 宿題をしなかったので夕食を与えなかった
- 掃除をしないので、雑巾を顔に押し付けた

▶▶▶全て体罰です



相談・問合せ **子育て支援課子育て家庭相談室 (2階) 児童相談所全国共通ダイヤル**

☎ (23) 5500 ऻ (20) 1610 ☎ 189 (イチハヤク)